

Pressemitteilung 07.05.2025

Relaunch der Website der Stadtwerke Weinheim

Zeitgemäße Optik und verbesserte Funktionalität made in Weinheim.

Weinheim. Die Stadtwerke Weinheim freuen sich, ihren neuen Internetauftritt vorzustellen: Seit Dienstag, 6. Mai 2025, ist die neue Website online und ersetzt die bisherige, in die Jahre gekommene Seite. Der Relaunch bietet nicht nur eine optisch ansprechende, sondern auch eine technisch zeitgemäße Plattform, die den Bedürfnissen unserer Kunden entspricht.

Besonders hervorzuheben ist die enge und langjährige Zusammenarbeit mit der Weinheimer Agentur WebQ, die den Relaunch maßgeblich gestaltet hat. WebQ, bekannt für ihre Expertise im Webdesign und digitalen Marketing, hat uns dabei unterstützt, eine modernisierte, benutzerfreundliche und responsiv optimierte Website zu entwickeln, die den neuesten technischen Standards entspricht.

Die neue Website bietet eine deutlich verbesserte Benutzerführung, schnellere Ladezeiten und eine optimierte mobile Ansicht.

Mit dieser Neugestaltung möchten die Stadtwerke Weinheim nicht nur ihre Kundenbindung stärken, sondern auch ihren digitalen Service auf das nächste Level heben und die Zugänglichkeit für alle Nutzer weiter verbessern.

Die Stadtwerke Weinheim laden ihre Kunden ein, die neue Website zu besuchen und die zahlreichen Neuerungen zu entdecken.

Ansprechpartner:

Torsten Friedrich, Pressesprecher der Stadtwerke Weinheim GmbH

Telefon: 06201 106-365, E-Mail: t.friedrich@sww.de